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南京大虐殺記念館には、各国語で 
「犠牲者 30 万人」という数字が大
きく掲げられている（南京市）。

毅然たる対応を取るべきでしょう。
そうしたなか、大川隆法総裁によ
り、『ザ・レイプ・オブ・南京』の著
者、故アイリス・チャンの公開霊言
が収録されました。謎の死から10
年、チャンの霊は「『南京大虐殺』
は、天安門事件の真実を世界の目
から隠したい中国と、原爆投下・東
京大空襲等の罪悪感を消し込みた
いアメリカとが作り出した虚構」で
あったと語り、「私は偽書を書かさ
れ、政治利用されただけだった」と
涙ながらに懺

ざん

悔
げ

します。さらに、自
身の死が口封じのためであったこと
も明らかにしました。
実際、チャン霊の言葉を待つま

でもなく、当時、人口20万人程度

の南京で、わずか5万人ほどの日本
軍が短期間に30万人の中国人を殺
害するなど常識的に不可能です。ま
た、私たちの祖父母の世代の日本
軍は屈指の規律を誇る軍隊でした
ので、そのような非人道的な事件を
起こすはずもありません。「南京大
虐殺」に関しては、これまで多くの
心ある識者がでっち上げであること
を実証してきましたが、今回の霊言
は南京論争に終止符を打つ決定打
となることでしょう。

記憶遺産登録を阻止し
日本の誇りを取り戻そう
ちなみに、ユネスコの記録遺産

認定の手続きは、通常1年半くらい

要するそうです。中国の申請時期が
今年の3月だとすると、その可否が
決まるのは2015年の夏頃です。そ
れまで長い戦いになりそうです。さ
れど、座して黙っているわけにはい
きません。むしろ、「従軍慰安婦」
も含め、全世界に「真実」を訴えて、
わが国に対する冤

えんざい

罪を晴らす大き
なチャンスと考えるべきでしょう。
ユネスコに誤った判断をさせない

ために、唯物論独裁国家にこれ以
上の悪を犯させないために、そして、
失われた日本の誇りを取り戻し、新
たな繁栄の未来を築くため、幸福
実現党はこれからも先頭に立って戦
います。皆さん、神仏の正義を実
現するために、共に頑張りましょう！

自由の

皆 さんご存知のとおり、中
国が国連教育科学文化
機関（ユネスコ）に、「南

京大虐殺」と「従軍慰安婦」に関する
資料を、「記憶遺産」として今年3月
に登録申請していたそうです。

信じられない中国の挑発
菅
すが

義
よしひで

偉官房長官は記者会見で、「仮
に中国が政治的意図をもって申請を
したと判断されれば、抗議の上、取
り下げるように申し上げたい」旨を述
べましたが、本当に中国は「善隣友
好の精神」をうたった日中平和友好条
約の締結国なのかと疑いたくなるほど、
その悪質な意図は明白です。ここは
オールジャパンの体制で、迅速かつ
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日本軍による占領後
南京の人口は増えている

30 万人もの大虐殺が行われたなら、南

京の人口はゼロになるでしょうし、そのよう

な場所に避難民が戻ってくることはあり得な

いでしょう。ところが、占領翌月の 1938 年 1 月の国際委

員会の文書には 25 万人と記されており、前月より 5 万人

増えているのです。

東京裁判では、日本軍の南京占領後、「虐殺・暴行・掠奪・

強姦など悪魔の狂宴は 6 週間にわたって続いた」とされ

ています。しかし、人口が急速に増加している事実は、

南京市の治安がよかったことの証左であり、国際委員会

からは感謝の書簡が日本軍に送られたほどでした。

そもそも南京大虐殺とは？
1937（昭和 12）年 12 月 13 日、日中戦争

時に旧日本軍が中華民国の南京を制圧した際、

民間人を含む多くの中国人を殺害したとされる

事件をいいます。

日本政府は、「日本軍の南京入城後、非戦闘

員の殺害や略奪行為等があったことは否定で

きない」としているものの、「被害

者の具体的な人数については諸説

あり、政府としてどれが正しい数か

を認定することは困難である」との

立場を取っています。

以下、「南京大虐殺がなかった」

ことを示す論拠を挙げてみましょう。

南京市民は30万人もいなかった
中国側は犠牲者数を 30 万人と主張していますが、これはあり得ない数字です。

当時の南京市長は、全市民に対して「南京安全区国際委員会」（以下、国際

委員会）が管理する安全区内に避難するよう命令を出しました。国際委員会が、

日本軍が南京に入城した 12 月に出した文書には、難民の総人口は 20 万人と記されています。

また、米副領事の報告に、南京人口は 20 万人と記録されているほか、米誌「タイム」にも、「15

万人の南京市民が避難した安全区」と書かれています。さらに、南京攻略を指揮した松井石
い わ

根
ね

大将は、日記に「避難区の人数は 12 万余」と記しています。

以上のことから、当時の南京の人口は 12 万から最高 20 万人と見て間違い

なく、30 万人の虐殺など不可能なのです。

「南京大虐殺」はなかった！
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政務調査会長  江夏正敏

政治や経済のニュースでよく目にする、今さら聞けないキーワードを解説するコーナー。
今回は、南京大虐殺が虚構である理由について、江夏正敏政調会長に聞きました。
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国民党の蒋

しょう

介
か い せ き

石や共産党の毛
も う た く と う

沢東といった当時の指導者たちは、南京大虐

殺に言及していません。特に、蒋介石は南京陥落後、漢口などで 300 回も記者

会見を行っていますが、虐殺を非難していないのです。

南京大虐殺は中国による宣伝工作だった
1938 年 7 月、英国紙の中国特派員ティンパーリーが『戦争とは何か －中国における

日本軍の暴虐』をロンドンで出版し、世界に虐殺を告発。しかし、同氏は国民党の中

央宣伝部の顧問であり、同党から資金提供を受けていたことが明らかになっています。
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